

Actualización operativa de Arrow Exploration Corp. ("Arrow" o la "Compañía") con respecto al pozo RCE-2

Newsfile Corp.

mar., 22 de febrero de 2022, 7:00 · 5 minutos de lectura

En este artículo:

CSTPF
+20,39%

Calgary, Alberta--(Newsfile Corp. - 22 de febrero de 2022) - Arrow Exploration Corp. (AIM: AXL) (TSXV: AXL) se complace en compartir una actualización operativa en relación con la perforación del próximo pozo, el RCE- 2, en el Campo Río Cravo Este (Bloque Tapir) en Colombia. La Compañía continúa avanzando rápidamente hacia la perforación del pozo RCE-2.

- Los socios en el Tapir Block (Arrow 50% : PetrolCo 50%) han completado en gran medida el proceso de socialización comunitaria, que incluye reuniones informativas con las comunidades, contratación de mano de obra y oficios locales, y reuniones con funcionarios públicos locales.

- Luego de un proceso de licitación competitivo para lograr los mejores términos posibles, los socios firmaron el contrato para la perforación del pozo RCE-2 con Top Drilling Company, un experimentado contratista de plataformas con sede en Bogotá, Colombia. El equipo es una unidad Lee C. Moore de 1.500 HP con un top drive de 500 toneladas.

- La adquisición de suministros continúa avanzando según lo programado, y se han adquirido importantes elementos de capital, como tubulares de fondo de pozo.

- Se están ejecutando contratos para servicios en el sitio, incluida la dotación de personal de campo necesaria antes y durante la operación de perforación. Se han iniciado los preparativos del lugar, incluidas las obras civiles.

- Los socios esperan que el pozo RCE-2 comience a perforar alrededor del 15 de marzo de 2022, y se espera que la perforación dure aproximadamente tres semanas, seguida de la prueba del pozo. Dependiendo de la cantidad de zonas encontradas en el pozo, se espera que la prueba tome aproximadamente dos semanas.

Si bien los preparativos para perforar el pozo de seguimiento RCS-1 (anteriormente llamado RCE-3) se encuentran en una etapa anterior, Arrow espera que el pozo RCS-1 comience a perforar durante abril de 2022. La Compañía espera proporcionar actualizaciones adicionales sobre el RCE-2. y pozos RCS-1 en las próximas semanas.

Las fotos de la plataforma antes mencionada se pueden encontrar en <https://arrowexploration.ca/tapir-block/>, en la parte inferior de la página web. La Compañía señala que las fotos de la plataforma son de otros pozos, no de Río Cravo Este.

Para obtener más información, comuníquese con:

Arrow Exploration

Marshall Abbott, CEO +1 403 651 5995

Max Satel, EVP Corporate Development & Investor Relations +1 416 904 2258

Arden Partners (corredor conjunto y asesor designado)

Ruari McGirr / Richard Johnson (corporativo) +44 (0)20 7614 5900

Seb Wykeham / Simon Johnson (Broking)

Auctus Advisors (Corredor conjunto)

Jonathan Wright (Corporativo) +44 (0)7711 627449

Rupert Holdsworth Hunt (Broking)

Camarco (RP financiera)

James Crothers +44 (0) 20 3781 8331

Rebecca WaterworthBilly

Clegg

Acerca de Arrow Exploration Corp.

Arrow Exploration Corp. (que opera en Colombia a través de una sucursal de su subsidiaria de propiedad total Carrao Energy SA) es una empresa que cotiza en bolsa con una cartera de activos petroleros colombianos de primer nivel que están subexplotados, subexplorados y ofrecen un alto potencial de crecimiento. El plan de negocios de la Compañía es expandir la producción de **petróleo** de algunas de las cuencas más activas de Colombia, incluyendo los Llanos, el Valle Medio del Magdalena (MMV) y la Cuenca del Putumayo. La base de activos se opera predominantemente con altos intereses de trabajo, y la exposición a los precios del **petróleo** liviano vinculado al Brent se combina con regalías bajas para generar márgenes operativos potenciales atractivos. La participación del 50% de Arrow en el Bloque Tapir está supeditada a la cesión por parte de **Ecopetrol** SA de dicha participación a Arrow. El experimentado equipo de Arrow está dirigido por un equipo ejecutivo práctico respaldado por un directorio experimentado. **Ecopetrol** SA de tanto interés para Arrow. El experimentado equipo de Arrow está dirigido por un equipo ejecutivo práctico respaldado por un directorio experimentado. Arrow cotiza en el mercado AIM de la Bolsa de Valores de Londres y en TSX Venture Exchange con el símbolo "AXL".

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene ciertas declaraciones o divulgaciones relacionadas con Arrow que se basan en las expectativas de su administración, así como suposiciones e información actualmente disponible para Arrow que pueden constituir declaraciones o información a futuro ("declaraciones a futuro") bajo leyes de valores aplicables. Todas las declaraciones y divulgaciones de este tipo, que no sean de hechos históricos, que aborden actividades, eventos, resultados o desarrollos que Arrow anticipa o espera que puedan, podrían o ocurrirán en el futuro (en su totalidad o en parte) deben considerarse prospectivos. buscando declaraciones. En algunos casos, las declaraciones prospectivas pueden identificarse mediante el uso de las palabras "continuar", "esperar", "oportunidad", "planificar", "potencial" y "voluntad". y expresiones similares. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa reflejan varios factores materiales y expectativas y suposiciones de Arrow, que incluyen, entre otros, la evaluación de Arrow de los impactos de COVID-19, el potencial de los activos colombianos y/o canadienses de Arrow (o cualquiera de ellos individualmente), los precios del **petróleo** y/o gas natural, y el plan comercial de Arrow para expandir la producción de **petróleo** y gas y lograr márgenes operativos potenciales atractivos. Arrow cree que las expectativas y suposiciones reflejadas en las declaraciones prospectivas son razonables en este momento, pero no se puede garantizar que estos factores, expectativas y suposiciones resulten ser correctos. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa reflejan varios factores materiales y expectativas y suposiciones de Arrow, que incluyen, entre otros, la evaluación de Arrow de los impactos de COVID-19, el potencial de los activos colombianos y/o canadienses de Arrow (o cualquiera de ellos individualmente), los precios del **petróleo** y/o gas natural, y el plan comercial de Arrow para expandir la producción de **petróleo** y gas y lograr márgenes operativos potenciales atractivos. Arrow cree que las expectativas y suposiciones reflejadas en las declaraciones prospectivas son razonables en este momento, pero no se puede garantizar que estos factores, expectativas y suposiciones resulten ser correctos. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa reflejan varios factores materiales y expectativas y suposiciones de Arrow, que incluyen, entre otros, la evaluación de Arrow de los impactos de COVID-19, el potencial de los activos colombianos y/o canadienses de Arrow (o cualquiera de ellos individualmente), los precios del **petróleo** y/o gas natural, y el plan de negocios de Arrow para expandir la producción de **petróleo** y gas y lograr márgenes operativos potenciales atractivos. Arrow cree que las expectativas y suposiciones reflejadas en las declaraciones prospectivas son razonables en este momento, pero no se puede garantizar que estos factores, expectativas y suposiciones resulten ser correctos. s activos colombianos y/o canadienses (o cualquiera de ellos individualmente), los precios del **petróleo** y/o gas natural, y el plan de negocios de Arrow para expandir la producción de **petróleo** y gas y lograr márgenes operativos potenciales atractivos. Arrow cree que las expectativas y suposiciones reflejadas en las declaraciones prospectivas son razonables en este momento, pero no se puede garantizar que estos factores, expectativas y suposiciones resulten ser correctos. s activos colombianos y/o canadienses (o cualquiera de ellos individualmente), los precios del **petróleo** y/o gas natural, y el plan de negocios de Arrow para expandir la producción de **petróleo** y gas y lograr márgenes operativos potenciales atractivos. Arrow cree que las expectativas y suposiciones reflejadas en las declaraciones prospectivas son razonables en este momento, pero no se puede garantizar que estos factores, expectativas y suposiciones resulten ser correctos.

Las declaraciones prospectivas incluidas en este comunicado de prensa no son garantías de rendimiento futuro y no se debe confiar indebidamente en ellas. Dichas declaraciones prospectivas implican riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores que pueden causar que los resultados o eventos reales difieran materialmente de los previstos en dichas declaraciones prospectivas. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa se realizan a partir de la fecha del presente y la Compañía no asume ninguna obligación de actualizar públicamente o revisar ninguna declaración prospectiva, ya sea como resultado de nueva información, eventos futuros u otros, a menos que así se requiera. por las leyes de valores aplicables.

NO PARA SU DIVULGACIÓN, DISTRIBUCIÓN, PUBLICACIÓN, DIRECTA O INDIRECTA, EN SU TOTALIDAD O EN PARTE, EN O HACIA O DESDE LOS ESTADOS UNIDOS, AUSTRALIA, JAPÓN, LA REPÚBLICA DE SUDÁFRICA O CUALQUIER OTRA JURISDICCIÓN DONDE HACERLO PUEDE CONSTITUIR UNA VIOLACIÓN DE LA LEYES O REGLAMENTOS PERTINENTES DE DICHA JURISDICCIÓN.

Búsqueda de cotizaciones



Citas relacionadas

Símbolo	Último precio	Cambiar	% Cambiar
CSTPF	0.1800	+0.0305	+20,39%
Flecha Exploración Corp.			

TENDENCIAS

1. Chile será la primera nación en vender bonos vinculados a la sustentabilidad
2. ACTUALIZA 1-Monterra Energy buscará \$ 667 millones en daños de México por el cierre del puerto
3. La prohibición de bonos rusos de Biden da una sacudida a los comerciantes de deuda global
4. El American Dream Megamall de Nueva Jersey se hunde una vez más en deudas
5. Biden está preocupado por la guerra de Putin contra... los conductores estadounidenses